

COMERCIOS DEL VALLE DE TOLUCA

Descuentos, con el poder de tu voto

ELIZABETH RÍOS

La “moneda de cambio” será que las y los ciudadanos deberán mostrar su dedo entintado del sufragio ejercido

A lrededor de 20 comercios establecidos del valle de Toluca se encuentran listos para incentivar la participación ciudadana el próximo 2 de junio, día de la elección, a través de descuentos y promociones diversas, aseguró el presidente de la Canaco Toluca, Fernando Reyes Muñoz.

A diferencia de años anteriores, en esta ocasión una de las promociones que más ha llamado la atención es la de hasta un 45% de descuento en la adquisición de seguros automotrices, así como promociones 2xl en taquerías.

“Hoy por hoy se suman las aseguradoras, restauranteros, giros prendarios, taquerías que ofrecen un 2xl, es decir, hay muchos establecimientos que están animados a promover el voto el próximo domingo, nosotros como Cámara empre-

sarial estaremos haciendo una rifa de unas Alexas (dispositivos de audio), no solamente para los afiliados de la Cámara, sino también para la sociedad civil que se sume a salir a participar en las votaciones”, declaró Reyes Muñoz.

En entrevista posterior a la sesión de consejo de la Canaco Toluca, el empresario recordó que cada jornada electoral las familias aprovechan a ejercer su derecho al voto y posteriormente se reúnen en un restaurante, por ejemplo, lo que incentiva el comercio y consumo local.

Agregó que, la “moneda de cambio”, es que las y los ciudadanos muestren su dedo entintado posterior a ejercer su voto, con lo cual automáticamente se harán acreedores a las promociones y descuentos que los establecimientos ofrecen.

Ante los hechos violentos que han manchado los preparativos y campañas



Los funcionarios de casilla pondrán la tinta indeleble a quienes acudan a este ejercicio democrático

electorales, consideró que el día de la elección podrá realizarse en paz, gracias al trabajo del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), así como de otras instituciones y dependencias que han trabajado para blindar el proceso.

“Creo que esta jornada se va a llevar en paz, está cuidada, está protegida, habremos de salir sin mayor complicaciones, lo hemos dicho hasta el cansancio, esta elección es histórica, son casi 20 mil puestos de elección los que están en la mesa, millones de nuevos electores, necesitamos, al menos en mi opinión, una alta participación ciudadana, tenemos que comprometernos y que el voto se vuelva una responsabilidad”.

Cabe mencionar que, entre los descuentos y promociones ofertados por establecimientos del valle de Toluca, desta-

El día de la elección podrá realizarse en paz, gracias al trabajo del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), así como de otras instituciones y dependencias que han blindado el proceso

can las bebidas cortesía, los 2xl en la compra de alimentos, descuentos directos en la cuenta final de consumo, así como otros descuentos en la compra de algunos servicios, entre otros.

EL ABSTENCIONISMO, PARTIDO A VENCER

En tanto Erick Cuenca Gurrola, presidente de la Coparmex Metropolitana pidió a la ciudadanía salir a votar este domingo para evitar que el partido más grande siga siendo el abstencionismo en las elecciones.

Señaló que el empresariado mantiene su campaña *Participo Voto y Exijo*, para estimular principalmente a los jóvenes a que salgan a ejercer su derecho ciudadano del sufragio, pues estiman que son 15 millones de jóvenes a nivel nacional y la mayoría no vota.

Cuenca Gurrola pidió a los gobiernos municipales y al estatal, dejar los colores partidistas y trabajar con la ciudadanía.

Lamentó que en México sólo se generen anualmente 750 mil empleos y cómo se pretende que tengan un empleo digno.

Quienes no salen a votar, aseguró, después de 2 o 3 años se quejan del gobernante, cuando no participan, y por ello no tienen derecho a opinar. **Con información de Patricia Venegas**